

Tag der Kinderhospizarbeit | 10.02.2026 | Nr. 45/26

## Dagmar Hildebrand: Bewusstsein für Kinderhospizarbeit schaffen

Am 10. Februar ist der Tag der Kinderhospizarbeit. Dazu erklärt die sozialpolitische Sprecherin Dagmar Hildebrand:

„In Deutschland gibt es rund 100.000 Kinder und Jugendliche mit einer lebensverkürzenden Erkrankung. Deswegen ist es wichtig, auf deren Situation aufmerksam zu machen und die Inhalte und Angebote der Kinder- und Jugendhospizarbeit bekannter zu machen. Dies geschieht seit vielen Jahren am 10. Februar. Ziel ist es an diesem Tag auch, ideelle und finanzielle Unterstützer zu finden und Menschen für das ehrenamtliche Engagement zu gewinnen.“

Ein Symbol der Hoffnung und der Solidarität mit der Kinderhospizarbeit ist das „grüne Band“, mit dem jeder ein Zeichen setzen kann. Am 10. Februar sind die Menschen dazu aufgerufen, die grünen Bänder der Solidarität an Fenstern, Autoantennen oder Fahrrädern zu befestigen und Fotos damit zu verbreiten. So wird auch optisch ein Bewusstsein für die überragend wichtig Kinderhospizarbeit geschaffen.

In diesem Jahr soll unter dem Motto „Schleswig-Holstein leuchtet grün“ zusätzlich mit grüner Beleuchtung auf den Tag aufmerksam gemacht werden. Dazu kann jeder ein Zeichen setzen, indem er ein grünes Licht leuchtet lässt oder auch ein Foto mit grünem Licht postet.

Der Tag der Kinderhospizarbeit wurde am 10. Februar 2006 vom Deutschen Kinderhospizverein ins Leben gerufen und findet jährlich an diesem Tag statt.“